
Ich hab's getan: Mein Hackintosh geht in den
Ruhestand
Beitrag von „Higgins12“ vom 25. Dezember 2020, 01:47

Erstaunlich wie viele dann doch auf den M1 gewechselt sind. Ich im übrigen auch. Gibt nur ein ,
zwei Sachen welche noch nicht ganz so rund laufen:

1. Das Problem mit den Ultra Wide Bildschirmen. Kein DP 1.4 keine 5120x1440 Auflösung es
sei denn mit SwitchResX. Das Problem hat Apple aber wohl mittlerweile auf dem Schirm

2. Ein paar Apps wollen noch nicht so wirklich kit dem M1 - welche, kann ich jetzt nicht wirklich
sagen da Job Relevant 

Ansonsten aber läuft das Ding 1a und wie vorher schon gesagt Office365 läuft unglaublich auf
dem M1

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51983-ich-hab-s-getan-mein-hackintosh-geht-in-den-
ruhestand/?postID=665866#post665866
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